

## ABSTRAK

**Dewi Saraswati (10519245415) Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam. Efektifitas Penggunaan Media audio visual terhadap Peningkatan Hasil Belajar Siswa di SMP Negeri Satu Atap Tandassura Kab. Polewali Mandar.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa tinggi peningkatan hasil belajar siswa dengan Menerapkan Media Audio Visual terhadap materi yang dipelajari melalui Media Audio Visual.

Jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian yang menggunakan desain penelitian tindakan kelas dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini lebih bersifat memecahkan suatu masalah yang hasilnya dideskripsikan secara menyeluruh. Subyek penelitian dalam PTK ini adalah siswa kelas VIII SMPN Satu Atap Tandassura Kabupaten Polewali Mandar.

Penggunaan media audio visual yang telah diterapkan oleh peneliti ternyata dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam mata pelajaran Pendidikan Agama Islam, hal ini dilihat dari hasil tes yang telah dilakukan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa hasil belajar siswa khususnya materi bersuci (tata cara wudhu yang baik dan benar) dan Shalat selama penggunaan media audio visual dalam bentuk film animasi mengalami peningkatan, terlihat dari rata-rata ini sebelum melakukan penggunaan media audio visual adalah 48,83 dengan persentase ketuntasan 26,67% dengan jumlah siswa yang tuntas 8 orang dan jumlah siswa yang tidak tuntas adalah 22 orang, setelah melakukan penggunaan media audio visual dalam bentuk film animasi maka hasil belajar pada siklus I yaitu 69,2 dengan persentase ketuntasan 66,67% dengan jumlah siswa yang tuntas 22 orang dan jumlah siswa yang tidak tuntas yaitu 8 orang, dan pada siklus II rata-rata siswa 79,34. Dengan persentase ketuntasan 83,34% dengan jumlah siswa yang tuntas 25 orang dan jumlah siswa yang tidak tuntas 5 orang. Maka, penggunaan media audio visual dalam bentuk film animasi dapat efektif pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam khususnya pada materi Bersuci (tata cara wudhu yang baik dan benar) dan Shalat di SMPN Satu Atap Tandassura Kabupaten Polewali Mandar.

**Kata kunci : Media Audio Visual, Hasil Belajar, PAI**